



隔月発行

RED BEARS 通信

NEWS LETTER

Vol.06

2017年度
12月号



海外情報

◇Rei 選手

アリゾナウエスタンカレッジに留学中の Rei 選手。
2年めのシーズンがスタート。2年目ということで、チームに欠かせないプレーヤーに成長。
今年はガードとシューティングガードを場合によってコンバートされながらの出場となるようです。

◇Ayaka 選手

マーセッドカレッジに留学中の Ayaka 選手。
デビュー戦が行われています。チームのリーグ戦は1月に開幕。
現在はトーナメントに参加しているようです。
写真は、ロッカールームの様子。
HCの指示に頷いています。たくましい。



◇Honoka 選手

NCAA Division I に所属するロバート・モリス大学に留学中の Honoka 選手。
シーズンが始まりました！何と、デビュー戦はスタメンで **28分の出場、5得点** という驚くべきデビューでした。
アメリカトップカテゴリーの格上相手に堂々たるプレーでした。



◇Ryo 選手

現在、学校の方も落ち着き、高校のバスケットボールチームに所属するためのトライアウトに合格するべく、ECBAのジェイソンの元でトレーニングに励んでいます。
アメリカは、誰もが望んだ高校で、バスケットボールができるとは限らないようです。チームの所属人数、練習時間等細かいルールが決まっています。
高校もカテゴリー分けがされていて、同じカテゴリー内で大会が行われています。



もう一つの大会

◇もう一つの大会 熊本リーグ

第7ステージが終了し、ごっちゃ祭りが行われました。
DIIのごっちゃ祭りで、Kazusa 選手、Arata 選手が MVP に選ばれました。
そして、選手もチームも入れ替わりが有り、11月12日に第8ステージ D Iリーグが開幕しました。レッドベアーズ A チームは新たなことにチャレンジし、また一歩大きくなったように感じます。MVP に Takuma 選手が選ばれました。カーリズで出場している Matoi 選手も選ばれました。
U-15 も引き続きピックアップゲームを行っています。日に日にレベルが高くなっていくのが目に見えます。
U-12 から参加している選手たちのバスケットボール IQ の高さにとっても驚いています。
【インターンコーチ、お手伝い募集】
お父さん、お母さん、レッドベアーズ出身の先輩、バスケット好き、子ども好きの皆さんへ
①コーチの勉強をしてみたい。(インターン)
②子どもたちと楽しみたい。(お手伝い)
興味のある方は、ご連絡下さい♪



◇大阪◇

大商大高校に進学している Sakura 選手。
いよいよ、本人たちが中心となる代になったようです。シェアハウスの方も、自主的にとてもきれいになっているという報告がありました。以前は、、、笑
シェアハウスでも、管理人のおじちゃん(廣瀬コーチ)が押し付けることはなく、見守り、1年半待ち続けたようです。笑
ありがとうおじちゃん！がんばれ Sakura !



◇ヴォルターズピックアップゲーム◇

10月29日(日)のヴォルターズ主催のピックアップゲームが行われました。
レッドベアーズのコーチ陣も参加し、レッドベアーズの選手たちも多く参加していました。もうひとつの大会のルールと同じルールで行われ、個の成長、個の評価をテーマとした楽しいゲームです。
次回は12月17日(日)開催です。
是非、参加して下さい。



教えてレンくん!!

今回も教えてレンくん!!はお休みです。



ベアたんの日記



こんにちは！ベアたんです。

ずいぶん寒くなってきたベアが、みなさん体調はいかがかベア？
毎日気温の差が激しいベアで、体調を崩しやすくなるのがこの季節の困るところだベア。
風邪の予防には手洗い・うがいが有効だベア！
ベアたんも毎日欠かさず手洗い・うがいをしているベア。

うがいと言えば、先日うがい薬を買ってみたベア。
とてもよく効くと評判のお薬を買ったんだベア。
そうしたらそのお薬、すごいんだベア！
口の中がきゅきゅとして、これは効果があると思ったベア！
ただ、強すぎて口の中が痛くなるのが欠点だベア……
消臭効果もあるらしく、息がつつやになるベア。
ベアたんはコーヒーが好きベアで、よくお口が臭くなるのを気にしていたベアで、これはいいものを手に入れた！と思っているベア！

冬眠前で風邪をひくわけにはいかないベアで、毎日ちゃんと手洗い・うがいだベア。
みんなも風邪には気をつけるベア！



ベアたんの
Twitter